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近日，胶州市供电公司工会下发通知，
要求各部门做好困难职工以及离退休困难
职工的调查摸底工作，为年底有针对性地
开展帮扶工作提供依据。 (庄晓峰)

莱西市供电公司在为客户服务期间，推出
了报装接电迅速、故障处理迅速、难题解决迅
速的“三迅速”为民服务措施，为民众用电解难
排忧，受到城乡用户的欢迎。 (戴书展)

12月10日，平度市供电公司
冬季征兵工作圆满结束，有3名职
工子女奔赴军营，开始了军旅生
涯。 (苗风霞 栾晓军)

即墨市供电公司2012年在今年农网升级改
造过程中，完成投资4749万元，新建改造10KV线
路75 . 05千米、新建改造低压线路7 . 09千米，配变
195台。 (江泽灏)
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开展困难职工调查摸底
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“三迅速”服务便民惠民
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即墨供电

扎实推进农网改造升级工程建设

本报记者 杨林 李晓闻

口岸办

青岛飞美国
年内直航

市政公用局

胶州湾海底将
铺天然气管道

从青岛去美国
再也不用转机了！
1 6日，青岛市政府
部门“三民”活动现
场透出信息，青岛
直飞美国客运航线
将于年底前首航，
今后青岛每年开通
两条国际航线。各
部门负责人也在现
场透露了明年的各
项工作打算。

青岛客机，年内直飞洛杉矶
青岛直飞美国客运航线年底前首航，今后每年开通两条国际航线

青岛市政府口岸办主
任吴海川透露，青岛今年
开通了7条国际航线，是青
岛空港口岸历史上开通国
际航线最多的一年。青岛
直飞美国的客运航线将于
年底前实现首航，旅客从

青岛可以直飞美国洛杉矶
市，每天安排一班航班。等
到 明 年 春 夏 季 节 转 换 之
后，青岛直飞美国的城市
将改为旧金山市，每天有
两至三班航班。

今后青岛市将每年开

通两条国际客运航线，目
前 青 岛 市 政 府 已 经 与 澳
洲、新加坡、俄罗斯、泰国
等多国的航空公司进行磋
商，明年最有希望开通青
岛至新加坡客运航线，另
一条客运航线还未确定。

据了解，青岛口岸今
年共开放了 1 1 个泊位，达
到青岛历史上最高的水平。
前湾港联合集装箱码头今
年开通了6个泊位，其中4号
和5号泊位正好位于保税港
区汽车整车进口口岸内，可

以作为滚装码头使用。下一
步还将在整车进口口岸区
域内打造成一个汽车产业
链的集聚地，除了进口汽车
整车的业务，还将有汽车加
工、展示、文化创意等产业
落地于此。

明年胶州湾海底天然气
管线工程将开工建设，青岛
将改变用煤供热的局面。

青岛市市政公用局局长
单强炜透露，胶州湾海底天
然气管线属于高压天然气管
线，从地面进入市区对沿途

的建筑物距离等有要求，所
以采用了海底铺设的办法。
胶州湾海底天然气管线工程
西起胶州，由中国石油天然
气集团公司将天然气输送到
胶州，胶州建成一个天然气
输送门站。

目前，胶州湾海底天
然气管线工程正在进行前
期论证，力争明年开工建
设，国际知名的海底管道
建设企业将有可能承接这
项工程。

据了解，胶州湾海底

天然气管线工程输送的天然
气进入青岛市区以后，将首
先供给燃气轮机发电项目使
用。燃气轮机发电项目属于
30万千瓦大型发电项目，计
划明年开工建设，力争2014

年完工，选址在市北区瑞海

北路泰能集团热电厂附近，
占地近一百亩。项目投入使
用以后，不仅可以实现通过
天然气这种清洁能源发电，
还用发电产生的多余热能进
行供暖，改变目前青岛市用
煤供暖的局面。

青岛市城乡建委主任刘
建军称，重庆路改造工程年
底前完成西半幅总量的50%，
改造进度比今年的计划提前
了一个月，按计划明年重庆

路要全部改造完成，年底之
前投入使用。

重庆路全长20公里，贯
穿市北、李沧、城阳，是青岛
市缩小南北差距的一个重要

工程。目前，胶州湾大桥四座
立交年底前全部实现通车，
通过把跨海大桥、胶州湾隧
道和环湾大道、海尔路等纳
入一个交通网络，将实现黄

岛区、北岸城区、东岸城区的
三城联动。

刘建军同时透露，为迎
接世园会，今年青岛开展了
植树增绿大行动以及以市区

中部和北部为重点的秋季市
区绿化，明年还将继续推进
青岛市的增绿工作。今后五
年，老城区将改造危旧房五
万户，明年改造1 . 7万户。

城乡建设委

重庆路改造
明年完工

青岛市水利局局长于睿
称，大沽河治理工程今年2月
8日启动，堤防工程建设已经
在四市一区的40个标段全线
展开，今年年底前将完成堤

防工程量的50%以上。明年堤
防工程建设将全部完成，还
将启动水源建设工程。水源
建设工程总投资6 . 5亿元，将
建设10座蓄水大坝，争取1月

份完成前期规划，2月份开始
招投标，大坝主要集中在大
沽河的上游。

水资源调配方面，明年
将开工大水网建设工程。将

引产芝水库的水经莱西、即
墨、城阳到崂山，工程总投
资6亿元。工程将解决青岛东
部资源性缺水的现状，建成
当日，供水将达到10万吨。

大水网建设工程前期规
划已经完成，下一步将进行
招投标，明年上半年将建
完。明年还将新增10万农村
居民喝上安全的饮用水。

水利局

大沽河堤防
明年完工

青岛市经济信息化委
主任项阳青称，目前青岛
的琴岛通卡已经与日照市

实行了互联互通，今年也
开通了手机的支付功能，
越来越多的领域正在实现

“智慧城市”。目前青岛
的“智慧城市”建设缺一
个清晰的顶层设计，明年

将把“智慧城市”的平台
架构好，然后细分各个子
系统，找出哪些单位具体

推 进 子 系 统 的 建 设 ， 把
“智慧青岛”提高到一个
新的水平。

经信委

“智慧城市”
明年总规划

财政牵涉面甚广，青岛
市财政局局长周安的述职因
此备受关注。“今年本市民

生投入有163亿元，比上年
增加了29亿，明年这个数字
肯定也会增加。”他说，民

生是财政投入的重点，明年
会进一步加大，尤其是在教
育、农业农民等方面，目前

预算正在制定中。
周安说，明年本市将重

点在农村加大中小学和幼儿

园建设，并且将增加农村校
车的投放，预计这两项的投
资将会超过亿元。

财政局

明年投亿元
配农村校车

青岛市商务局局长马
卫刚透露，今年已经完成
了 1 5处农贸市场的改扩建
工程，明年将再改扩建1 5

处农贸市场。
新改扩建农贸市场的同

时，将整治农贸市场的脏乱
差问题。据悉，现在全市有

96家农贸市场，存在脏乱差
问题的占到五分之一左右，
主要存在于老城区之中。

马卫刚称，胶州经济

开发区本月已获国务院批
准为国家级开发区，这是
青岛市的第二个国家级经
济技术开发区， 2 0 1 1年列

山东省省级开发区综合考
评第一位。明年青岛市将
力争将即墨开发区建为国
家级开发区。

商务局
明年改扩建
15处农贸市场

◎

青岛市环保局局长宋
春康介绍，青岛从今年 1 0

月 1 日起开始公布 PM 2 . 5

的监测报告，明年将不会

再 增 加 P M 2 . 5 监 测 点 。
“现在市区共有 1 3处监测
点，明年将会全面运行，
加强对数据的分析，全面

检测城市空气中的PM2 . 5

分布。”宋春康说。
另外，对于胶州湾沿

线的污染防治工作，宋春

康介绍，目前胶州湾附近
的一些县级市排水基本上
都是排到胶州湾，下一步
市 环 保 局 将 列 出 工 作 计

划 ， 重 点 在 河 道 综 合 治
理、污水处理厂扩建、水
质提升、水质监测考核等
方面。

环保局
全面展开
PM2 . 5监测

◎

◎

◎

◎
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◎

1166日日，，““三三民民””活活动动述述职职报报告告会会现现场场。。 本本报报记记者者 张张晓晓鹏鹏 摄摄
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